
Ata de reunião da Câmara de Ensino do CEPE/UFRR – 19/06/2009 

 

Aos dezenove dias do mês de junho de dois mil e nove, reuniram-se os membros da 1 

Câmara de Ensino do CEPE, profª Elenize Cristina Oliveira da Silva, Sr. Pedro Rômulo 2 

Estevam, profª Roseanie de Lira Santiago, sob a presidência da profª Ednalva Dantas 3 

Duarte  para discutir e deliberar sobre a seguinte pauta: 1. Informes; 2. Distribuição de 4 

processos (PPP e outros); 3. Calendário de reuniões; 4. Projeto Político-Pedagógico do 5 

Curso de Gestão Territorial Indígena; 5. O que ocorrer. No primeiro ponto a presidente 6 

iniciou a reunião dando os seguintes informes: a) as reuniões da Câmara serão 7 

secretariadas pela Secretária dos Conselhos; b) o parecer sobre a situação do aluno 8 

Carlos André S. Teixeira precisa ser refeito pelo fato de novas informações a respeito 9 

do histórico terem sido enviadas pelo Derca. Passando ao segundo ponto, os processos 10 

encaminhados a Câmara foram distribuídos para relatoria da seguinte forma: a) PPP do 11 

Curso  de Antropologia: Roseanie Lyra; b) Proposta de resolução referente à disciplina 12 

Libras: Pedro Estevam; c) Adequação dos cursos de graduação às normas vigentes no 13 

país: Elenize; d) Reformulação da grade curricular do curso de Ciência da Computação: 14 

Cássio; e) Reformulação da grade curricular do curso de Secretariado Executivo: 15 

Ednalva; f) Reformulação da grade curricular do curso de Ciências Contábeis: Pedro 16 

estevam. No terceiro ponto, diante de vários processos encaminhados à Câmara de 17 

Ensino e da necessidade urgente da apreciação destes processos foram definidas duas 18 

reuniões para a semana seguinte, a ocorrer nos dias 24/06 às18h, e 26/06 às 08h, a fim 19 

de atender a demanda apresentada. No quarto ao ponto, Projeto Político-Pedagógico 20 

do Curso de Gestão Territorial Indígena: foi apresentado o parecer da relatora na 21 

Câmara, profª Elenize, e todas as sugestões foram aprovadas pelos demais membros, 22 

devendo ser encaminhadas aos interessados para apreciação. Nada mais havendo a 23 

discutir, a presidente encerrou a reunião e eu, Elenize, lavrei esta ata que vai assinada 24 

por todos os presentes. 25 

Presidente (Ednalva Dantas R.da Silva Duarte)___________________________________ 

Membro (Elenize Cristina O. da Silva) _________________________________________ 

Membro (Pedro Rômulo Estevão Ribeiro) _______________________________________ 

Membro (Roseanie Lyra Santiago) _____________________________________________ 

Membro (Cássio Sangunni Sérgio) _____________________________________________ 

Secretária (Bruna Carolina. S. Magalhães)_______________________________________ 


